### **AEPIMIFA**



# AEPIMIFA y Grupo IMA: una visita enriquecedora a Bolonia para descubrir la innovación en maquinaria

En una colaboración entre AEPIMIFA y el Grupo IMA, los miembros de la asociación tuvieron la oportunidad de realizar un exclusivo viaje a Bolonia, Italia, para conocer de cerca las avanzadas instalaciones de fabricación de IMA Italia.

sta visita, que se llevó a cabo entre el 3 y 4 de diciembre, fue una experiencia única que permitió a los asistentes profundizar en los procesos de producción de maquinaria de última tecnología, además de estrechar lazos con el sector.

#### Un recorrido por la innovación de IMA

El primer día comenzó con un almuerzo en el restaurante de IMA, donde los participantes pudieron disfrutar de una excelente comida antes de iniciar el recorrido. A las 13:30, el grupo se dirigió hacia la planta IMA Safe, especializada en la fabricación de soluciones de seguridad. La presentación de IMA Safe, que tuvo lugar a las 13:45, ofreció una visión detallada de las innovaciones en este campo, seguida de un recorrido por la planta a las 14:15, lo que permitió conocer los procesos de producción y las

tecnologías que se aplican en la seguridad industrial.

El día continuó con más visitas a las instalaciones de IMA Life, IMA Active e IMA Automation, donde se presentó el trabajo en áreas clave de la maquinaria para la industria farmacéutica, alimentaria y de envase. Esto permitió observar de cerca los procesos y las soluciones avanzadas que IMA Italia ofrece a nivel global.

## Una experiencia inolvidable en el corazón de Bolonia

El día concluyó con una cena en Palazzona di Maggio, un palacete situado a unos kilómetros del centro de Bolonia, donde los asistentes pudieron relajarse, compartir impresiones sobre las visitas diurnas y disfrutar de un magnifico cockatil marinado por la comida de un prestigioso chef que ostenta dos estrellas Michellin.

Seguidamente, una parte de la expedición de AEPIMIFA realizó una visita nocturna al centro de la ciudad italiana pudiendo disfrutar de lugares tan emblemáticos como la Piazza Maggiore de Bolonia, la Fuente de Neptuno o las Dos Torres.

#### Segundo día de visitas

El 4 de diciembre comenzó temprano con una visita a la fábrica de IMA Life en Castel San Pietro, donde los asistentes tuvieron la oportunidad de descubrir el proceso de fabricación de productos específicos para la industria farmacéutica. Después de esta visita, se dirigieron a IMA Active, una planta que se especializa en la producción de maquinaria para la industria alimentaria y de bebidas. Los participantes pudieron ver de cerca la tecnología avanzada aplicada en el envasado y la automatización de procesos.

Tras un almuerzo en el restaurante de IMA, el grupo visitó la planta de IMA Automation, donde se presentaron soluciones para la automatización de la producción, un aspecto crucial para optimizar los procesos industriales. La jornada terminó con el traslado al aeropuerto, concluyendo así una experiencia enriquecedora que, sin duda, dejó una profunda impresión en los participantes.

## Compromiso con la innovación y la calidad

Este viaje ha sido una muestra más del compromiso de AEPIMIFA y Grupo IMA con la innovación y la calidad, valores que son fundamentales para el desarrollo de proyectos en el sector. La oportunidad de conocer de primera mano los procesos de fabricación de maquinaria de última tecnología refuerza el interés por seguir impulsando la mejora continua en cada uno de los proyectos que se llevan a cabo.

Además de la parte técnica, la visita ofreció la posibilidad de disfrutar de la belleza de Bolonia, un recordatorio del poder de la colaboración internacional en el sector industrial













